

園長だより

No. 11

2024年6月21日

園長 澄川忠男

◆子どもの感覚っておもしろい

園長だより10号でお知らせしたように、私は17日(月)～20日(木)の4日間、出張のため園にはいませんでした。

本日、久しぶりに出勤した私が、登園している子どもに、「久しぶりだね～」と話すと、不思議そうな顔。「園長先生がおらんかったのを知らんかった？」と尋ねると、「知らんかった！」と笑顔で返す子ども。ガクッ!!(笑)。まあ、担任の先生がいないのとは違って、園長がいようがいまいが大したことはないし、園長元気で留守がいい!と、自分で納得しました。(笑)

かと思えば、「園長先生、どこ行っとんたん?」とか「久しぶり」「髪切ったん?」「髪切りに行っとんたん?」などと話す子もいて、いなかったことに気づいてる子もいました。少しホッとしている自分もいました。(笑)(髪の毛が短くなっていることに気づいた子、さすがですね。びっくりです。)

その子なりの興味があることないことは違って、それでよいと思います。一番うれしかったのは、園長がいなくてもみんなが元気よく先生方と過ごしたこと、園長の存在は関係なく、担任の先生やそのほかの先生方と一緒に、いつも通りの生活を送ることができたことが何よりうれしかったです。

出張の間、夜にホテルの部屋に戻って、パソコンを開いてホームページは欠かさず見ていました。離れていてもその日にあった出来事を知ることができました。ありがたかったです。たくさんの方の行事や人とかかわりがありましたね。

でもやっぱり、存在感のある園長にならないといけないのかなあ～・・・いやいや、いなくてもみんなが楽しく過ごせることが一番ですね。

◆いよいよプールで水遊びが始まります!

そろそろ梅雨前線も北上し、雨の降る日が多くなりそうですが、本日、プール掃除が完了しました。(副園長が事前にある程度やってくれていました。ありがたいです。)職員が心を込めてきれいにしました。子どもたちの歓声が響くのが待ち遠しいです。



残念ながらこの週末からは雨マークがちらほらしていますが、天気の良い日はしっかり水遊びを楽しみたいと思います。

※本日はうめ・もも・さくらの各組の参観をありがとうございました。見てもらっている子どもたちは、とてもうれしそうでした。